

Fahrt in den Mai

Geschrieben von: mdc

Samstag, den 01. Mai 2010 um 08:19 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. Juli 2010 um 14:25 Uhr



1. Mai, angenehme Temperaturen, ein laues Frühlingslüftchen und ab und zu Sonne: etwa 15 Mitglieder und Freunde des Spielis nutzen diese idealen Bedingungen zu einer Radtour in den Mai.

Start war 11 Uhr auf dem Elberadweg am Schillergarten. Die Dampferparade, die zu diesem Zeitpunkt gerade das Blaue Wunder passierte (gutes timing vom Organisator!), gab uns sozusagen mit dem Schornsteinhupen das Startsignal. Bis Pillnitz musste man sehr aufpassen: Tausende Schaulustige zu Fuß oder ebenfalls mit dem Rad verfolgten die Dampferparade. Ist ja aber auch immer ein tolles Erlebnis.

{morfeo 9}

Und dazu noch Dixiemusik von den Schiffen- so macht Radfahren Spaß. Ab der Wostra fuhr es sich dann bedeutend entspannter, weil nicht mehr so ein Gedränge auf dem Radweg war. Tapfer fuhren wir an jedem der zahlreichen Lokalitäten vorbei, wo es verführerisch nach Bratwurst duftete oder große Tafeln leckeres Eis oder kühle Getränke versprachen. Unser Ziel, den Biergarten an der Elbe in Obervogelgesang, erreichten wir nach ca. 20 km gegen 12.30 Uhr. Jetzt ließ sich zur Belohnung jeder schmecken, was er wollte: z.B. eine Grillwurst oder (die Großen!) ein kühles Blondes. Nach der ausgiebigen Pause ging es wieder heimwärts.

Unsere 3-er Spitzengruppe mit Tina, Kelly und Swantje „verleitete“ uns in der Pirnaer Fußgängerzone noch zu einem leckeren Eis. Fairerweise muss man sagen: der Umweg hat sich gelohnt. Beim letzten Zwischenstopp gab es in Kleinzschachwitz ein Danke an Rainer, unseren „Reiseleiter“, und allen Radlern ein Tschüß. Uns hat's Spaß gemacht und vielleicht sind es bei der nächsten Radtour ein paar mehr Teilnehmer, wir würden uns freuen.